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ACTA NÚMERO VINTE E QUATRO DA REUNIÃO DE CÂMARA MUNICIPAL DE SABROSA, 

REALIZADA NO DIA VINTE E SEIS DE OUTUBRO DE DOIS MIL E DEZ. ------------------------------- 

Aos vinte e seis dias do mês de Outubro do ano dois mil e dez, nesta Vila de Sabrosa e no Edifício 

dos Paços do Concelho, teve lugar pelas dezassete horas a vigésima quarta reunião da Câmara 

Municipal de Sabrosa, presidida pelo seu Presidente, José Manuel de Carvalho Marques, tendo 

sido secretariada pelo Chefe da Divisão Administrativa, Financeira e Patrimonial, João Areias. ------ 

Estiveram presentes os Senhores Vereadores: Dr. Milciades Emílio Croccia B. Carvalho, o Sr. 

Mário Vilela Gonçalves e a Dr.ª Maria Helena Marques P. da Lapa. Faltou justificadamente o Sr. 

Vice-Presidente. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Período antes da ordem do dia: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente deu início à reunião endereçando o convite da Liga Portuguesa Contra o Cancro.   

Para além disto, a pedido da DST, informa-se que o Balcão Único de Atendimento passou a fechar 

às dezasseis horas, de forma a permitir agilizar os processos e dar mais celeridade na resposta 

aos munícipes. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Vereador Milciades questionou o Sr. Presidente sobre a viagem ao congresso Ibero-

Americano. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Sr. Presidente informou ter sido um congresso muito interessante, o qual permitiu importantes 

contactos no contexto do projecto Magalhães, nomeadamente co o ministro da Educação, com o 

assessor da Presidência da Junta Departamental de Montevideu, intendenta de Montevideu e com 

interlocutores da província de Santa Cruz. -------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Vereador Milciades questionou a legitimidade do acto público, hasta pública do Lote 12 da 

Zona Industrial, designadamente: a falta de remetente no envelope entregue e a relação directa 

entre o concorrente Alves e Carvas e o Presidente do júri, o Sr. Vice-Presidente Domingos Carvas. 

O Sr. Presidente mandou averiguar ao Consultor Jurídico Dr. Filipe Correia. ------------------------------ 

Perguntou ainda, sobre a fiscalização municipal. O Sr. Presidente informou que existe um fiscal em 

funções, actualmente. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Outro assunto, prende-se com os transportes escolares e a legitimidade dos condutores, ou seja: a 

credenciação pelas entidades competentes, a vistoria com obrigatoriedade de certos requisitos e o 

valor do montante mínimo do seguro para este fim, no seguimento da questão levantada na 

anterior reunião de Câmara ao Sr. Vice-Presidente. O Sr. Presidente argumenta que vai desde já 

convocar uma reunião com todas as entidades transportadoras, com o propósito de indagar, assim 

como analisar e averiguar a delegação de competências neste âmbito. ------------------------------------- 

O Sr. Vereador Milciades perguntou como está o caso do “gasóleo na água “. O Sr. Presidente 

informou que está tudo resolvido. -------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Vereador Milciades quis saber o ponto de situação do caso do Eng.º Sérgio Fontes. O Sr. 

Presidente referiu que o processo está em curso através de um inquérito. --------------------------------- 
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Outra informação pretendida pelo Sr. Vereador, relativamente à Sede da Banda de Música de 

Sabrosa é se o novo edifício garante a insonoridade das novas instalações? O Sr. Presidente disse 

que, ao que sabe, as salas estão preparadas para esse efeito. O Sr. Presidente informou ainda 

que existe diálogo para instalação de serviços municipais naquele edifício. -------------------------------- 

O Sr. Presidente solicitou a presença do consultor jurídico, Dr. Filipe Correia. O Consultor informou 

que no processo da MT3, com decisão final já proferida pelo Tribunal Administrativo e Financeiro 

de Mirandela, foi posteriormente negociado o valor em dívida, uma vez que desde a data da 

entrada do processo em Tribunal até à decisão existiam pagamentos parciais. Posteriormente, 

existiu uma reunião para acertar as condições de pagamento. Ainda depois foram levantadas 

algumas questões não tidas em conta até à data. O Sr. Presidente referiu que o processo vai ser 

novamente instruído, já com tomadas de decisão finais e definitivas. ---------------------------------------- 

O órgão executivo tomou conhecimento. ---------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Vereador Milciades questionou o Sr. Eng.º Carlos Faustino sobre o processo do Moto Ás, 

quanto à legalidade de construção. O Sr. Eng.º confirmou que obedece a todos os requisitos 

legais. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Por último, pretendeu saber se existem alterações ao alvará de loteamento da Urbavila. -------------- 

Chamado o Eng.º Faustino este confirmou que existem alterações legais. ---------------------------------

Divisão Administrativa, Financeira e Patrimonial: -------------------------------------------------------------

Presente Resumo Diário de Tesouraria n.º212 relativo ao dia 25 de Outubro de 2010. -----------

Deliberação: Tomar conhecimento. ----------------------------------------------------------------------------------

Presente a acta da reunião de Câmara de 12 de Outubro de 2010. -----------------------

Deliberação: Aprovar por maioria com abstenção do Sr. Presidente. ---------------------------------------

Divisão do Ordenamento do Território e Obras Municipais: -----------------------------------------------

Presente informação/processo n.º14286/10 da DOTOM, datada de 13/10/2010, relativa ao 

assunto: Empreitada “Espaço Miguel Torga – S. Martinho Anta” – Auto de Vistoria e medição de 

trabalhos – 20.ª situação mensal, no valor de €204.548,35 (duzentos e quatro mil, quinhentos e 

quarenta e oito euros e trinta e cinco cêntimos), acrescido de IVA à taxa legal em vigor. Adjudicada 

à firma Miguel vieira e Irmãos pelo valor de €2.550.145,13 (dois milhões quinhentos e cinquenta 

mil, cento e quarenta e cinco euros e treze cêntimos) + IVA. ---------------------------------------------------

Deliberação: Aprovar por unanimidade a 20.ª situação mensal, assim como autorizar o respectivo 

pagamento. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Presente informação/processo n.º14665/10 da DOTOM, datada de 20/10/2010, relativa ao 

assunto: Empreitada “Rede de saneamento a Paredes – S. Lourenço de Ribapinhão “ – 1.ª 

situação de trabalhos a mais, no valor de €6.600,00 (seis mil e seiscentos euros), acrescido de IVA 

à taxa legal em vigor. Adjudicada à firma Habimarante, S.A., pelo valor de €39.102,59 (trinta e 

nove mil, cento e dois euros e cinquenta e nove cêntimos) + IVA. --------------------------------------------
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Deliberação: Aprovar por unanimidade a 1.ª situação mensal de trabalhos a mais, assim como 

autorizar o respectivo pagamento. -------------------------------------------------------------------------------------

Presente Relação dos Licenciamentos de Obras de Edificação e de Informação Prévia 

concedidos pelo Sr. Presidente da Câmara, no uso da competência delegada, ao abrigo da 

delegação de competências atribuída em reunião de 26 de Outubro de 2009, prevista no n.º2, do 

artigo 65º, da Lei n.º169/99, de 18 de Setembro, na sua actual redacção, e para cumprimento do 

disposto no n.º3, do mesmo artigo, no período de 11/10/2010 a 22/10/2010. ------------------------------

Deliberação: Tomar conhecimento. ----------------------------------------------------------------------------------

Divisão de Desenvolvimento local: ---------------------------------------------------------------------------------

Presente informação/processo n.º13247/10 da DDL, datada de 22/09/2010, relativa ao 

assunto: Adenda – Informação Social – Vítor Marques Moreira Vilela, Rua da Enxertada – 

Sabrosa. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Deliberação: Aprovar por unanimidade fazer uma intervenção essencial que garanta segurança de 

habitabilidade. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Presente informação/processo n.º13827/10 da DDL, datada de 04/10/2010, relativa ao 

assunto: Fornecimento de refeições para grupo, que visitara o Município de Sabrosa. Contém 

despacho do Sr. Presidente que é do seguinte teor: Dado que não foi possível levar à Reunião do 

Executivo em tempo útil, devido à data do evento, utilizo o n.º 3 do art.º68.º da Lei 169/99 de 18/09 

com as alterações introduzidas pala Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, para ser ratificado. ----------------

Deliberação: Aprovar por unanimidade ratificar o despacho do Sr. Presidente. --------------------------

Divisão de Serviços do Território: ----------------------------------------------------------------------------------

Presente informação/processo n.º14651/10 da DST, datada de 20/10/2010, relativa a 

processos de execução fiscal. ---------------------------------------------------------------------------------------

Deliberação: Aprovar por unanimidade proceder à anulação do processo 14651/10, de 20 de 

Outubro, anexo à informação em causa e conforme informação dos Serviços Técnicos. ---------------

Diversos: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Presente carta da Comissão de Festas de S. Martinho/2010, a solicitar um apoio financeiro 

para fazer face a despesas com a realização das festividades, a terem lugar no dia 11 

Novembro 2010. -------------------------------------------------------------------------------------------------

Deliberação: Aprovar por unanimidade apoiar o evento custeando as despesas até ao valor de 

€150,00 (cento e cinquenta euros), desde que devidamente comprovado. --------------------------------

Presente carta de Nádege Maria Hardouin, datada de 7 Setembro de 2010, relativa ao 

assunto: Solicita apoio para a compra de material escolar e pagamento de refeições de sua filha, 

que vai frequentar o Centro Escolar de Sabrosa. -----------------------------------------------------------------

Deliberação: Aprovar por unanimidade isentar o pagamento das refeições. -----------------------------

Presente oficio do Dr. Filipe Correia, datado de 13 Setembro 2010, relativo ao Regulamento 
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do Estádio Municipal da “Feira Velha” – Correcção. -----------------------------------------

Deliberação: Aprovar por unanimidade, a correcção ao Regulamento do Estádio Municipal da 

Feira Velha e submete-lo à apreciação da Assembleia Municipal. ----------------------------------

Presente ofício da Estradas de Portugal, S.A, datado de 7 Setembro 2010, a enviar Protocolo 

a celebrar com o Municipio de Sabrosa. -----------------------------------------------------------

Deliberação: Aprovar por unanimidade a minuta do Protocolo supra e anexo à presente 

informação assim como delegar no Sr. Presidente a sua assinatura. No entanto, deve a EP, SA 

requalificar a rede viária a integrar agora, nos termos do levantamento a efectuar pela Divisão do 

Ordenamento do Território e obras Municipais. --------------------------------------------------------------------

----------- Presente carta de Maria Teresa Fonseca Teixeira, a solicitar o pagamento de coima 

em prestações mensais, a qual foi condenada no processo de contra ordenação n.º11/07. ----

---Deliberação: Aprovar por unanimidade autorizar o pagamento em prestações nos termos do 

parecer jurídico anexo à presente informação. --------------------------------------------------------------------

Presente ofício n.º1254/10 da GNR de Sabrosa, datado de 21/10/2010, relativo a factura de 

consumo de água do mês de Setembro/2010, cujo valor considera exagerado. -Deliberação: 

Aprovar por unanimidade não isentar o pagamento. No entanto, dispõe-se a Câmara a ajudar na 

requalificação da canalização do edifício de forma a resolver as deficiências que a mesma 

apresenta. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

Empreitada “Centro Escolar de Sabrosa” – Trabalhos a mais e a menos, sendo os trabalhos a 

mais no valor de €35.803,33 (trinta e cinco mil, oitocentos e três euros e trinta e três cêntimos), e 

trabalhos a menos no valor de €1.184,35 (mil, cento e oitenta e quatro euros e trinta e cinco 

cêntimos), que totalizam o valor de €34.618,98 (trinta e quatro mil, seiscentos e dezoito euros e 

noventa e oito cêntimos), ambos acrescidos de IVA à taxa legal em vigor. Adjudicados à firma 

Edinorte pelo valor de €2.042.031,95 (dois milhões quarenta e dois mil, trinta e um euros e noventa 

e cinco cêntimos), + IVA. -----------------------------------------------------------Deliberação: Aprovar por 

unanimidade autorizar a situação de trabalhos a mais e a menos, assim como autorizar o 

respectivo pagamento. -----------------------------------------------------------------------------Presente 

informação/processo n.º14916/10 da DDL, datado de 25/10/2010, relativo à reabertura da 

Plataforma de contratação dos Professores das AEC. --------------------Deliberação: Aprovar por 

unanimidade autorizar a reabertura da Plataforma de Contratação dos Professores das AEC`S. ----

---------------------------------------------------------------------------------------------Presente ofício da firma 

Manuel Vieira e Irmãos, Lda, datado de 08/10/2010, a solicitar a prorrogação do prazo para 

conclusão dos trabalhos, relativos à empreitada “Espaço Miguel Torga”. ---------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------Deliberação: Aprovar por 

unanimidade a prorrogação do prazo para conclusão dos trabalhos até 28 de Fevereiro de 2010, 

desde que não haja direito a revisão de preços. ---------------------------------Presente 
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informação/processo n.º13002/10 da DAFP, datada de 16/09/2010, relativo ao assunto: Novo 

mapa de empréstimos elaborado em conformidade com o ponto 8.3.6.1 do POCAL – ano 2005. ----

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------Deliberação: 

Tomar conhecimento e dar conhecimento à Assembleia Municipal. -----------------------Todas as 

deliberações foram aprovadas em minuta. -------------------------------------------------------------Sendo 

vinte horas e trinta minutos foi encerrada a reunião da qual se lavrou a presente acta e eu, João 

Areias, Chefe da Divisão Administrativa, Financeira e Patrimonial, a redigi e subscrevi. ---------

_______________________________________________________________________________ 

_______________________________________________________________________________ 

_______________________________________________________________________________ 

 


